

椎の木



令和5年5月9日
校長 野田 美由紀

春のたてわり遠足in中央公園

5月2日(火)晴天の下、春の遠足を行うことができました。全校児童を8つのグループに分け、6年生がリーダーとなって企画した遠足です。1年から6年生まで楽しめる遠足にするために、どこで何をするかを子供たちが事前に話し合い、決めました。遊具で遊ぶグループ、ドッチビーをするグループなど、どのグループも思いっきり体を動かして遊んでいました。上学年は下学年のことを気遣い、声掛けをしたり荷物を見てあげたりする姿もあちこちで見られ、この学校ならではの温かい遠足となりました。

保護者の皆様、朝早くからお弁当作り、本当にありがとうございました。子供たちのお弁当箱を開けた瞬間の笑顔！かわいかったです。



鬼と一緒にパチリ!



授業参観・PTA総会・学級懇談会 ありがとうございました

4月28日(金)に、行われた授業参観では、たくさんの保護者の皆様に参観いただきありがとうございました。新しい学年になり、緊張しながらも頑張っているお子さんの姿を見ていただけたと思います。また、PTA総会や学級懇談会におきましても多数のご参加をいただきました。子供たちが安心してすごせる学校、どの子も豊かに成長できる学校をめざしていきます。



見守り隊対面式と1年安全教室

4月21日（金）に、見守り隊の方との対面式を行いました。自己紹介をしていただいた後、代表の平田さんからは、「児童の皆さんの元気な挨拶がとてうれしいです。これからは安全に気を付けて登下校してください。」という温かいご挨拶をいただきました。

6年浜田さんが児童代表でお礼の言葉を述べ、全校で感謝の気持ちを伝えました。対面式の後には、1年生の交通安全教室を行い、安全に気を付けて歩くことを確認しました。



いつも僕たちの安全のために立ってくださり、本当にありがとうございます。

1年生を迎える会&ハッピープロジェクト

1年生は入学してからしばらくたち、学校にもようやく慣れてきたところです。そこで、6年生はかわいい1年生のために「1年生を迎える会」を4月21日（金）に行いました。入学当初から1年生のお世話を進んでいる6年生。1年生をもっと喜ばせてあげよう！もっと学校を好きになってもらおう！ということで、自分たちで企画しました。じゃんけん列車などをしながらたっぷり遊び、1年生は6年生がますます大好きになりました。

2年生は、1年生ともっと仲良しになるために、4月26日（水）ハッピープロジェクトを行いました。クイズをしたり、転がしドッチをしたりと、楽しい時間を過ごしました。「自分たちも1年前にうれしかったから、今度は1年生のためにやってあげたい！」という気持ちが素敵ですね。



おはなしポケット 始まりました

今年度も地域の6名の方のご協力で、読み聞かせをしていただくことになりました。お話ポケットは、子供たちが楽しみにしている時間です。子供たちは、本の世界に浸りながら、楽しい時間を過ごすことができました。

～今年度の読み聞かせの皆様～

佐藤さん（桑原町）村井さん（桑原町）桂田さん（庄町）
塩崎さん（七日市町）中西さん（西島町）家山さん（庄町）



ありがとうございます。